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2025年 2月 7日・第 2067号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：辰 正博 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 2月 7日(金)第 2068回 

卓 話  「大阪・関西万博について」 

卓話者 前大阪府議会議員 奴井 和之 様 

 大阪府･大阪市万博推進局企画部企画課 

課長代理 渡辺 泰典 様 

紹介者    会員 辰 正博 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・配偶者誕生祝い(２月度)  

  池永隆昭会員  藤永 誉会員   

辰 正博会員   池田茂雄会員 

  笹山 恭子様   萬代 実 様 

〇結婚記念祝い（２月度）  

  𠮷村博勝会員 

 

前回の例会 

2025年 1月 31日(金)第 2067回 

第２回クラブアッセンブリー 

各委員会委員長 

今週の歌 「日も風も星も」「桃太郎」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

2025年 2月 14日(金)第 2069回 
【夜間例会】 「拡大例会・新入会員歓迎会」 

開 会 １８時３０分（受付１８時００分～） 

会 場  南海グリル 東店 3Ｆ   

  ＊会場お間違いなきようお願いします。 

古川会員、萬代会員、佐藤会員、小西会員の 

歓迎会も開催することになりました！ご出席よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜１月３１日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             22名 
欠席会員              11名 
 準会員             0名 

    ゲスト               0名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 
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会員増強委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 和田広美 

委   員 堀畑、國井、北側、城岡、嶽盛、笹山、

田口、吉村、泉谷、奥原、杉山、古川、

萬代、佐藤、小西 

〇上半期活動報告 

・会員増強委員会２回開催 

・毎回の例会で、インタビューコーナーで会員お 

一人ずつご紹介 

・いつの例会でも、ゲストさん昼間の例会１００

０円、夜間例会２０００円で参加可能 

・例会にて会員増強月間フォーラム開催 

・お客様ご招待の拡大例会 １回開催 

・会員増強数６名 内１名退会  残目標５名 

〇下半期活動計画 

・会員増強委員会開催の継続 

・毎回の例会で、インタビューコーナーで会員お 

一人ずつご紹介の継続 

・いつの例会でも、ゲストさん昼間の例会１００

０円、夜間例会２０００円で参加可能の継続 

・お客様ご招待の拡大例会 ２回開催 

・９月開催予定の４０周年記念行事に向けて、記

念旅行も絡めて会員増強士気を会員全員で高め

ていく 

・会員増強残目標 ５名 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 塩見  守 

副委員長 澤井久和 

委  員 城岡、綿谷、中川、田口、吉村、鶴 

北村、奥原、和田、杉山、古川、萬代、    

佐藤、小西 

〇上半期活動報告 

R6 年 8 月 3 日（土）大阪マリオット

都ホテル（天王寺）にて、ビアパーティーを開催

致しました。杉山会員、本多会員、田原準会員の

歓迎会も同時に開催とさせて頂きました。総勢 50

名の参加をしていただき、大変有意義な時間を過

ごしていただけたかと思います。 R6年9月13日

（金）ファイヤーサイドミーティング・拡大例会

を会員増強委員会と合同で開催致しました。お客

様5名参加して下さり、本多会員と田原準会員によ

る“よさこい踊り”のご指導の下、大盛り上がり

致しました。 R6 年 12 月 21 日（土）大阪マリオ

ット都ホテル（天王寺）にて、忘年家族例会を開

催致しました。ご家族 35名ご参加下さり、総勢 61

名での開催でした。笹山会員と奥原会員の奥様が

ガールスカウトのアトラクションにウクレレ演奏

で加わってくれましたので、よりクリスマスの雰

囲気を楽しむことが出来ました。 

〇下半期活動計画 

（1）R7年2月14日（金）インフォーマルミーティ

ング・拡大例会を会員増強委員会と合同で開催予

定 

（2）R7年3月7日（金）「出羽海部屋」ちゃんこ会

を開催予定 

（3）R7 年 3 月末頃、歩こう会とグルメの会と合同

イベントを計画中 

（4）R7年4月18日（金）拡大例会を開催予定 

（5）R7年6月21日（土）最終例会を開催予定  

 

広報委員会 

委 員 長 吉村博勝 

副委員長 中川 澄 

委    員 池田、那須、辰、田口 

〇上半期活動報告 

（1）「ロータリーの友」誌を、委員が

解説しロータリーに対する関心を深め

て頂いたと思います。 

（2）例会及び各種行事の報告と翌週以後の行事予

定を、詳細にお知らせをする為に、クラブ週報記

事のチェックを怠らず、週報の充実を図りました。 

〇下半期活動計画 

下半期の計画について、委員全員で話し合い、

より良いロータリー活動をさせて頂くように努め

てまいりたいと思います。 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  池田茂雄 

副委員長  藤永 誉 

委    員  堀畑、國井、平野、古川 

〇 上半期活動報告 

（1）堺北ロータリークラブの更なるイ

メージアップと認知度の向上を目指しな

がら、各種情報を発信してまいりました 

（2） ホームページを通して発信した各種情報は、

このホ－ムページ上に記録として備蓄されます。

その為、後日に役立つ資料となるよう心掛けなが

第２回クラブアッセンブリー 
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ら、掲載内容の充実に努めてまいりました 

（3）トップページの左側に、下記7項目の目次表

示新入会員等の変更があればその都度更新、その

他は概ね年度初めに更新しています 

  ① 会長挨拶 

  ② クラブ週報の紹介 

  ③ ブログ&ニュース 

  ④ 例会プロゴラム等行事予定 

  ⑤ クラブの紹介 

  ⑥ ロータリークラブとは 

  ⑦ リンク 

（4）従来から一日40～50件のアクセスがあり、緊

張すると同時に身の引き締まる思いをしておりま

す 

当ラブでは毎週発行のクラブ週報をホームページ

上にアップしております このため掲載内容につい

てのクレームやトラブルが気になる処です  そのた

め、他の委員会委員の皆さんや会員の皆さんにお

願いして、クラブ週報をはじめホームページにア

ップされるすべての記事について、原稿を作成さ

れる際には このことを充分お気をつけ頂くよう機

会あるごとにお願いしています  写真の掲載につい

ても同様です  

 幸いなことに、当初から現在までクレームなどの

トラブルは有りませんでした 

（5）1 日に 50 件ほど、どんな処からのアクセスか

と、3 年ほど前にハイパーメディアさんに調べても

らいました 

アクセス先は 堺市内を含めた大阪周辺からのアク

セスが大半ですが、毎週の週報をアップしている

ことが大きいのかなと私は思います 

国内では東京周辺あたりですが、外国からでは、

アメリカ、  中国、シンガポール、カナダなどから

のアクセスがあるのです 気になるところです 

（6）「子ども囲碁フェスタ・堺」が 2023年5月 21

日の第10回会合を以て終了しました 

このページは独立したページなので、このページ

を整理して他の用途に利用すべく作業を進めてお

りましが 第一段階の作業が終了しました 

 第二段階 このページをどのような形で利用するか

については 今後検討いたします  

(７) 当クラブホームページの「維持管理」を現在

「ハイパーメディア」にお願いしておりますが、

この度 ホームページの制作などを手掛けておられ

る「古川永里子さん」がご入会されましたので、

来期から古川会員に この維持管理を業務としてお

願いする事になりました  

〇下半期活動計画 

下半期についても 上記活動報告に準じて進めて

まいります 

 

出席委員会 

委 員 長 田口 隆 

副委員長 奥原史成 

委    員 中田・辰・嶽盛 

〇上半期活動報告 

7月度 皆出席表彰 

綿谷伸一会員（21回目） 

澤井久和会員（12回目） 

池永隆昭会員（3回目）畑中一辰会員（3回目） 

嶽盛和三会員（3回目） 

８月度 皆出席表彰 塩見 守会員(第12回) 

10月度 皆出席表彰  

堀畑好秀会員（第44回）國井 豊 会員（第39回） 

11月度 皆出席表彰 池田茂雄会員（第42回） 

〇下半期活動計画 

・引き続き、出席発表の担当者を委員の中から報 

告。 

・メーキャップ例会の情報を伝えます。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 綿谷伸一  

副委員長 城岡陽志 

委    員 三上、濵口、吉村、鶴 

〇上半期活動報告 

11月8日（金）関西電力（株）さんに

ご提案いただき、大飯発電所見学会を

開催 

〇下半期活動計画 

（1）会員相互の理解と絆を強める 

（2）ファイヤーサイドミーティング等企画したい 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 中田 学 

委  員 那須、塩見、和田 

〇上半期活動報告 

（1）令和６ 年９ 月２３ 日（月） 

 秋の交通安全運動 8名参加 

（2）令和６ 年１１ 月３ 日（日） 

秋の仁徳天皇陵清掃活動に会員、家族、ファミリ

ー会員、ガールスカウト併せて２９ 名参加。 
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（3）令和６年１１ 月４ 日（ 月･祝）養護施設の清

心寮ふれあいバーベキュー大会実施。 

子ども達３ １ 名、職員の方々１３ 名。会員、家族

ファミリー会員含め２ １名、総勢６ ５ 名の大

BBQ大会となりました。 

（4）令和７年１ 月５ 日（日） ガールスカウト大

阪第15団新年会に6名参加。餅つき、ゲームで楽

しい新年会となりました。 

（5）ダメゼッタイ募金活動は毎月開催。 

（6）ワークセンターつつじさんへの小型家電回収

は事務局にて随時受付しています。 

〇下半期活動計画 

春の交通安全運動参加 

春の仁徳天皇陵清掃活動に参加 

ダメゼッタイ募金活動 

ワークセンターつつじさんへ小型家電回収の協力 

 

青少年委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 辰 正博 

委  員 北側、笹山、北村  

〇上半期活動報告 

 上半期の活動はありません。 

〇下半期活動計画 

次世代の若者に先輩ロータリアンと

して、寛容さと包容力をもって接し、活動方針に

添って都度、経験、道徳や知見、常識を醸成して

もらえるような、そして何よりも若者が興味を持

てるような地区のセミナーへの参加ができるよう

にしたいと思います。委員会で話し合い独自のセ

ミナーを企画するのも考えてみたいと思います。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 鶴 啓之 

委  員 中田・綿谷・池永・嶽盛 

〇上半期活動報告 

（1）９月１４日（金）甲南大学のキャ

ンパス内にて、カンボジア スナーダ

イ・クマエの絵画展開催され、10名が

訪問。 

（2）グローバルグランツ（医療機器）と地区補助

金（浄水器＊２台）につき、タイノンケームＲＣ

と協業し申請。グローバルグランツについては承

認を得る。 

〇下半期活動計画 

（1）タイ 国際奉仕事業につき、３月３日～６日

までバンコクへ渡航し、贈呈式等に参加する 

（2）国際奉仕事業参加後、３月例会にて報告会を

実施予定 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 濵口正義 

委  員 泉谷、中川 

〇上半期活動報告 

（1）11月17日地区大会にて2023-

2024年度各部門表彰において 

・ロータリー財団年次基金寄附優秀ク

ラブ 360.71 ﾄ゙ ﾙで1位（2位和歌山北357.14 ﾄ゙ ﾙ、

3位和歌山352.56 ﾄ゙ ﾙ） 

・100パーセントロータリー財団寄付クラブ 1位 

・「毎年あなたも100ドルを」クラブ 1位      

を受賞しました。 

（2）11月29日ロータリー財団フォーラムにおい

て堺RC田邉樹希会員より「ロータリー青少年交換

留学生からロータリアンへ」というタイトルで卓

話をしていただきました。 

（3）個人表彰は8月には 

 城岡陽志会員･･･ポール･ハリス フェロー④ 

平野祥之会員･･･ポール･ハリス フェロー① 

（4）下半期になりますが、 

1月には 池田茂雄会員･･･ポール･ハリス フェロー

⑧とメジャードナー レベル1となられました。 

〇下半期活動計画 

・当クラブでは財団グローバル補助金を申請、活

用し、タイ国にて国際奉仕活動を実施しているの

で、その活動を継続推進するためにも寄付をお願

いする。 

・会員全員がポールハリスフェローになっていた

だくために、上半期同様、例会日の2週目を「財団

の日」と定め寄付を勧める。 

・寄付累計米ドル1,000ドルでポールハリスフェロ

ー、その後1,000 ﾄ゙ ﾙ毎にマルチプル ポールハリス

フェロー、10,000 ﾄ゙ ﾙでメジャードナー レベル1と

なります。1月に池田会員がメジャードナー レベ

ル1となりました。 
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米山奨学委員会 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 國井 豊 

委  員 北側、城岡、平野 

〇上半期活動報告 

 上半期も米山記念奨学会へたくさん

のご寄付をいただき、 

・8月表彰には 

濵口正義会員･･･第102回メジャードナー 

中田 学会員･･･第3回米山功労者 

澤井久和会員･･･第2回米山功労者 

池永隆昭会員･･･第1回米山功労者 

平野祥之会員･･･第1回米山功労者  

第３８回 米山功労クラブ 

・下半期1月の表彰になりますが、 

嶽盛和三会員･･･第22回米山功労者 

池田茂雄会員･･･第8回米山功労者 

那須宗弘会員･･･第5回米山功労者 

私 米澤邦明･･･第10回米山功労者 

以上の表彰を受けました。 

・9月27日の例会にて「私から見たベトナムと

日本の違い」というタイトルで今年度米山奨学

生 マイ カン ハーさんに卓話をしていただきまし

た。 

〇下半期活動計画 

・マイ カン ハーさんも早いもので3月で米山奨学

生修了となります。あと少しですが、皆様よろし

くお願いいたします。 

・2025年度も米山記念奨学生の世話クラブを希望

しました。今年も米山奨学生の受け入れが叶えば

嬉しいです。 

 

会 計 

委員長 國井 豊 

〇上半期活動報告 

1 月度定例理事会におきまして、今

年度上半期の会計報告を行いました。

上半期会計報告、毎月の会計報告は、

事務局で閲覧できます。 

〇下半期活動計画 

引き続き、事務局とともに管理に努めてまいりま

す。 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 鶴 啓之 

副委員長 北村勝博 

〇上半期活動報告 

・ニコニコ袋の読み上げを、書いた方

の気持ちになって読む努力をしまし

た。 

・他のロータリーにはあまり顔を出せませんでし

た。 

・一部、時間オーバーもありましたが、時間を守

り進行を進める努力をしました。台本を見直す努

力はしましたが、修正までには至っておりませ

ん。 

〇下半期活動計画 

・ニコニコ袋の読み上げを、もっと書いた方の気

持ちになって読む努力をして参ります。 

・他のロータリーにはあまり顔を出せませんでし

たので、引き続き頑張ります。 

・今後も、時間を守り進行を進める努力をし、台

本を修正できるよう、頑張って参ります。 

 

周年準備委員会 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 鶴 啓之 

委  員 理事･役員全員  

〇上半期活動報告  

（1）35周年(坂田年度)を踏襲し 行き過

ぎた対外行事は行わず クラブ奉仕を充

実させる 

（2）周年記念旅行  

行先  宮崎方面 

      日程 9月13日(土)～15日(月・祝)  

〇活動計画 

 周年旅行の企画をつめる 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 

〇上半期活動報告 

 例会及びイベントの写真を撮影、週

報に掲載しました。 

載せきれないくらいのストックがあり

ますので、ご入用の方は事務局までお申し出くだ

さい。 

〇下半期活動計画 

日々の記録と合わせて、ホームページ移設に伴
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い、ホームページ委員会よりご要望の写真を撮影

します。例えば 

・例会場（天兆閣4F）や南海グリルさんの全景 

・堺の旧名所や新名所 

など 

また、撮影した写真をデータで配布もさせていた

だきます。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇上半期活動報告 

（1）北輪会＊３回開催（7月8日、9月

21日、12月14日）他クラブ含めて多く

の参加を頂き、親交を深めました。 

（2）10 月 16 日関空ゴルフクラブにおいて開催さ

れた地区大会記念ゴルフ大会に7名参加 

〇下半期活動計画 

（1）2025年5月24日（土）第４回 北輪会開催

予定 

（2）2025年4月16日（水）天野山CCで開催さ

れる互輪会に参加 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・城岡・笹山 

〇上半期活動報告  

大阪環状線ウォーク自体が消滅して

おり、参加呼びかけに至らなかった。 

〇下半期活動計画 

気候の良い時期に１０～１５キロ程度のウォー

キングを行い、途中、吉村会員にお願いして出雲

大社大阪分祠にお参りさせていただき、ウォーキ

ング終了後会食する企画を立てたい。 

 

グルメの会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 綿谷・吉村・鶴 

〇上半期活動報告 

 活動出来ませんでした。 

〇下半期活動計画 

歩こう会と共同で沖縄料理店に行く

計画をしています。 

 

 

 

囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

○上半期活動報告 

残念ながら、当クラブには囲碁愛好

者がほとんどおられないので、同好会

としては活動してお入りません。 永年

続いた「子ども囲碁フェスタ・堺」も

2024年5月21日をもって終了となりました。 

〇下半期活動計画 

同好会としては、今のところ活動計画はありま

せん。 

 

伝統文化愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 三上・辰・吉村 

〇上半期活動報告 

・8月3日（土）のビア・パーティー

に元米山奨学生 マナババさんもバーク

レー市のガールスカウト クリスティン

さんもご参加くださることになり、急遽 伝統文化

愛好会より「伝統文化でおもてなし」と称し、浴

衣or 作務衣 デーとしました。 

・畑中会長のご厚意により出雲大社 大阪分祠さん

の「御神土」を配布させていただきました。 

〇下半期活動計画 

引き続き、伝統文化情報を発信いたします。 

 

 

 

会長 畑中 一辰 

 

いよいよ１月も最終日です。 

今月は、年始挨拶等の出張が多く

「あっ」と言う間に2025年の１２

分の1が終わろうとしています。

あと少し寒い日が続きそうです

が、体調管理に気を付けて下さい。 

私は今週初めから花粉にやられています。 

さて本日は第２回クラブアッセンブリーです。

堺北ロータリークラブの継続的な発展の為、沢

山の意見や計画をお願い致します。 

 

先週は、大阪府母子医療センターへ藤永幹事

と、塩見会員と３人で過日皆さんから集めさせ

て頂いた寄付金の授与に行ってきました。 

会長の時間 
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大阪母子医療センターは、大阪府の経営です

が、予算が殆ど却下されて、運営が苦しいとも

言われていました。設備機器だけで約７０億円

するそうです。１０年で機器を買い変えるとし

ても年間７億円必要だが２億円しか予算が通ら

ずに、機器の買い替えが出来ず、古い医療機器

で検査等を行っているので患者さんに何故？？

と怒られる事があるともおっしゃっていまし

た。 

又、新院の建設計画もストップしていて計画の

構想図だけが飾られていました。 

院内の図書館や、設備等を見学させて頂き納得

と感心。更に奉仕活動の重要性を再確認する事

が出来ました。 

会長就任時にお話しさせて頂いた、国際ロータ

リーの活動は、次の７つの分野に重点をおいて

おります。 

４番目の母子の健康と言う所で 堺北の取り組

みで私が抜けていると思った所を今回カバーす

る事が出来たような気がします。 

 

堺北の取り組み 

１． 平和の推進  

財団への寄付等や、ダメ絶対募金 

２．疾病との闘い  ポリオ寄付 

３．水と衛生の改善  タイへの浄水器寄付等 

４．母子の健康  障害者施設及び大阪府母子 

医療センター寄付等 

５．教育の支援 米山寄付やガールスカウト、 

清心寮への奉仕活動等 

６．地元経済の成長 

  災害寄付や堺市との連携､地元交通安全奉仕 

７．環境の保護  仁徳天皇陵の清掃活動 

 

ボランティアさん及び院長には、継続的な支

援をお願いされましたので、次期社会奉仕委員

長様は、継続的な支援が出来ますように予算組

をお願いしたいと思います。 

特に今回ご紹介頂いた塩見会員継続的な取り組

みへの支援宜しくお願い致します。 

 

最後に、能登半島豪雨復興支援に2640地区と

しまして3,393,387円の支援金送金を実施しまし

た事をガバナーから連絡きました事を報告致し

ます。  

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友 1月号を読んで」 

                           広報委員 那須 宗弘 

 

RI 会長のメッセージより、ロータ

リーの雑誌はクラブの文化を向上さ

せ、会員の参加を助長する上でのイ

ンスピレーションにあふれています。

雑誌で紹介されている他のクラブの

成功例や方法から学び、皆さんのクラブで活か

せるアイデアを見つけてみましょう。私たちは

共に、会員一人一人が誇りを感じられるような、

参加型で楽しい、インクルーシブな（包括的、

すべてを含んでいるという意味の形容詞）なロ

ータリーをつくることができます。「ロータリー

のマジック」を発揮し、新たなる参加意欲と熱

意を持ち続けていきましょう。私も今年から青

少年委員会の一員としてこれらの事を頭に置き

活動致します。 

ちなみにインクルーシブの理念は、1970 年代

のフランスで誕生したそうです。不況や移民の

増加により、社会から排除された人々（ソーシ

ャルエクスルージョン）が問題となっていたこ

とが背景にあるようです。インクルーシブの考

え方は、教育や公園、ビジネスなど、さまざま

な分野で取り入れられています。私達ロータリ

ーの活動にも活かせるような気がします。 

1 月は、職業奉仕月間。その理念の礎となって

いる「四つのテスト」は、ハーバート J．テーラ

ー（1983-1978）によって作られました。その著

作権がロータリーにわたって 70 年になりますが、

その重要性はさらに増しています。過去の記事

から振り返られるように解説してくれています。

数ページに渡りますが、ご一読されると良いか

と思われます。最後に気になるページをご紹介

します。 

ロータリーあるある相談室での話ですが、会

員が100人超の大クラブです。毎年、某青年団体

の卒業生が必ず何人か入会してくるルートがあ

るらしく、若手の会員増強には何らの心配もあ

りません。しかし問題は、彼らの傍若無人ぶり

です。彼らはなんとなくラフで激しそうで、お

まけにやかましくて群れていることが多い。夜

間例会で酒が入れば、大声を出し、ワガモノ顔

委員会報告 
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で某団体の OB 会かのように振舞っています。さ

らには、その団体の先輩たちの教えに従ってか、

寄付にはまったくの無関心。ロータリーの活動

の本質を知ろうともしません。今後会員増強に

少し滞りができたとしても、彼らが入ってくる

のは遠慮願いたい、という少しぜいたくな悩み

の相談です。回答が載せられているのですが、

私も含め、これから青少年委員会も考えて見な

ければならない問題かと思いました。 

本の紹介、地区ロータリーの紹介、声欄等々

にハッとする記事があります。是非ロータリー

の友の内容についても話し合いができれば嬉し

いです。 

 

 

 

（１）配布物 

・週報 

 ・ロータリーの友 1月号 

 ・米山記念奨学会 確定申告用 領収書 

  

 

（会員50音順） 

北村勝博会員 ニコニコ、たくさんありがとうござい

ました。ロータリアンの財力はすごい

と思いました。 

塩見 守会員 来週は強い寒波がくるそうなので、 

お気を付けください。 

城岡陽志会員 連日、息子とケンカ中。できの悪い息 

子を持つと大変です。 

嶽盛和三会員 𠮷村様新年会お世話になりました。境 

内の広さ、本殿の大きさにびっくりし 

ました。維持が大変でしょうね。 

小西さん、お世話になりました。 

中田 学会員 明日から田舎に帰ってきます。チョッ  

ト不幸があって。 

那須宗弘会員 ニコニコ少ないようですので、協力し 

ます。 

萬代壽香会員 委員会報告楽しみです。また次につな 

げて、ワクワク活動していきます。 

畑中一辰会員 今朝大切なＢＭＷに傷をつけてしまい 

ました。気持ちはニコニコではないの 

で、空の袋にしておきます。 

平野祥之会員 増強委員会を楽しみの委員の皆さま、   

       大変お待たせいたしました。 

本日、よろしくお願い申し上げます。 

藤永 誉会員 𠮷村さん、先日は新年会大変お世話に 

なり、本当にありがとうございます。 

またお願いします。 

車がリコールになりました。223,000 

㎞走ってますが、新車になるのかな。 

𠮷村博勝会員 第4回目皆出席表彰ありがとうござい 

ます。 

綿谷伸一会員 𠮷村会員、先日はお世話になりました。 

来年は初詣いかせてもらいます。 

和田広美会員 各委員会の皆さまの報告、楽しみにし 

       ております。 

後期も頑張っていきましょう！！ 

    合計３６，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA報告 

幹事報告 その他 

米国の WHO脱退意向に関するロータリーの声明 

（国際ロータリーHPより） 

 

ロータリーは、世界ポリオ根絶推進活動

（GPEI）のパートナー団体である世界保健機関

（WHO）から米国が脱退の移行を示しているとい

う最近の発表を注視しています。ロータリーは引き

続き、ポリオ根絶の使命に固い決意で臨んでいきま

す。GPEI の創設パートナー団体であるロータリー

は、数十年にわたり、世界からポリオを根絶するた

めに GPEI のすべてパートナー団体および米国政府

やほかの国の政府と緊密に協力してきました。この

世界的な取り組みにより、1988年以来、ポリオによ

ってまひを患う子どもの数は 99.9％減少しました。

また、すべての子どもに予防接種を行うために、長

年にわたって何度も革新が重ねてられてきました。 

今回の米国の決定は新たな課題をもたらします

が、予防可能なこの疾病からすべての子どもを守る

ために、私たちは今後も全力で取り組んでいきま

す。ロータリーは、GPEI が引き続き、適応と革新

を通じて、米国をはじめ世界のすべての子ども、特

に支援が最も行き届きにくい遠隔地の子どもにポリ

オの予防接種ができるよう、効果的な戦略を実施し

ていくと確信しています。「ポリオのない世界」の

実現にとって最も重要な決定は、日々、子どもを予

防接種に連れていく親によって行われています。 

ロータリーは、「ポリオのない世界」という約束

を果たすために、引き続き GPEI のすべてのパート

ナー団体と協力することを決意しています。過去に

も人類は天然痘を根絶しました。そして今、私たち

は共に、ポリオを地球上で 2 番目に根絶されるヒト

疾患とすることができます。  

2025年1月22日 


